



# ～ 軌跡 (きせき) ～ 第11号

2月 7日(金) 「校内卓球大会」より

4年生を送る会も兼ねて、卓球大会を行いました。

各ブロックに先生も参加して、優勝目指して一生懸命取り組んでいました。

結果は、各ブロック共に4年生が優勝し、最後の卓球大会に華を添えました！

今年も、校長先生が参加されたので大変盛り上がり、終始笑顔が絶えない楽しい行事となりました。4年生にとって思い出に残る卓球大会となったことでしょう！！



2月 7日(金)「桐ヶ丘幼稚園への作業製品寄贈」より  
本校の向かいにある桐ヶ丘幼稚園さんより、園児の皆さんが使う遊具の要望があり、4年生の課題研究で作成したおもちゃをお送りしました。

園児の皆さんは大変喜んでくれて、お礼に元気な歌と、感謝のメッセージを書いたメダルをくれました！！

さっそく楽しそうに遊んでくれている園児の皆さんを見ることができ、生徒達も大変嬉しく、作った甲斐がありました。これからも地域と交流し、地域に貢献したいです！



素敵な木のおもちゃ  
ありがとうございました♡  
みんなで仲良く大切に使います。  
中部学院大学短期大学部附属桐ヶ丘幼稚園より